



Conseil d'administration du 22/10/2024

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif Pascalon, Michel Petit-Jean, Béatrice Pierquet, Patricia Hackoun et Marie-Françoise Rey. Absente excusée : Christine Guilhot-Godefroy.

- **Élection du nouveau bureau :**

Présidente : Chantal Robreau est élue à l'unanimité des voix

Vice-président : Philippe Humeau est élu à l'unanimité des voix

Secrétaire : Marie-Françoise Rey est élue à l'unanimité des voix

Trésorier : Michel Petit-Jean est élu à l'unanimité des voix

Trésorière adjointe : Béatrice Pierquet est élue à l'unanimité des voix.

Marif Pascalon s'occupe de la gestion pratique du club, matériel sanitaire, matériel d'entretien, entretien des machines, demande de devis... et elle s'occupe de faire payer les adhérents lors des manifestations...

Patricia Hackoun et Christine Guilhot Godefroy s'occupent de toute l'organisation des festivités.

Michel Petit-Jean s'occupe de faire la déclaration à la préfecture et de déposer le dossier du nouveau bureau au greffe des associations.

- **Distribution des donnes :** pour le moment nous sommes assez nombreux avec Chantal, Philippe, Marif et Marie-Françoise. Voir à former également Christine!

- **Coupe du Duperré :** 26 novembre, repas offert par le club. Patricia ne sera pas là. Ce sera un repas froid. Apéritif ??....
Patricia va contacter les membres du club pour qu'ils participent en faisant des salades, un saumon entier froid (Marif va aussi essayer de demander pour le saumon), des desserts éventuellement. Il faut aller chercher les volontaires !
Chantal va demander à Colette Gobinet si elle peut nous faire sa terrine ?
Il est difficile de mettre une date limite d'inscription.
Par contre, mettre l'affiche 15 jours avant.

- **Repas de Noël : vendredi 13 décembre**

Cette année notre campagne de recrutement a échoué ! 7 à 8 créations de licences seulement !!!

Philippe a organisé **le festival des simultanés** en septembre : 3€ par personne, comme un tournoi normal, Mais la fédération nous prélève davantage !!!...Ce n'est pas rentable !

Que faire pour récupérer des adhérents l'année prochaine ??

Il faut faire beaucoup plus de publicités, aller à la médiathèque (Philippe s'en charge !)

Philippe Rieunier parlait d'organiser des rencontres avec les universitaires, mais si les enseignants ne sont pas bridgeurs il n'y a pas de motivations !

Pour le moment nous n'avons que 143 adhérents !! (184 l'an dernier !)

Que faire pour recruter ? Université du temps libre ??

- **École de bridge**

Demander à J.F. Piton d'être responsable de l'école de bridge ?

Philippe Humeau avait fait une réunion avec l'école de bridge le 02 juillet 2023, pour la labellisation de l'école de bridge : rien n'a été fait !

Il y a une journée de formation à Royan fin novembre : Chantal ira, Marie ne pourra pas, Lise ne semble pas trop motivée.

- **Michel Petit-Jean, Point sur les finances :** Nos objectifs sont plutôt en baisse.
En juillet et août grosse baisse de fréquentation des membres, en septembre tournois qui nous ont coûté 225€ en plus!
Attention aux dépenses !!! notre budget prévisionnel est juste à l'équilibre et on a de grosses dépenses prévues : jardin 1200€ annuel or prévision était de 800€, simultanés 200€ !! Donc attention !!!
- **Téléthon :** La FFB n'étant plus participante au téléthon, Faire une proposition à l'Aunis pour le faire seulement sur 2 tournois un l'après-midi au Duperré et un le soir à l'Aunis avec à 19h à l'Aunis un casse-croute simple pour tous ceux qui veulent faire les deux tournois.
- **Ordre du jour de la prochaine réunion :**
Philippe Humeau demande :
 - Définir un règlement pour la location de la salle.

Prochaine réunion mercredi 13 novembre à 10H

Fin de la réunion à 12h15.